

写真でみるおしゃれなまち photo News



2 社会教育講座でイキイキと!

8月28日(月)、社会教育講座『いきい き実年大学講座』と『大崎いきいき講座』が 合同講座を開き、東町長を招いて町政につい ての話を聞きました。

東町長は、本町の財政状況やふるさと納税 の使い道、大隅陸上競技トレーニング拠点施 設(仮称)などについて説明し、講座生らは 町政について理解を深めました。



🔞 いつまでもお元気で! 長寿祝い訪問

毎年9月の第3月曜日(今年は18日)は、 高齢者の方々の長寿を祝う『敬老の日』です。

平成29年度中に100歳を迎える方と最 高齢者の長寿をお祝いして、9月11日に町 長が訪問見舞いを行い、長寿祝い金と記念品 を贈呈しました。





ビーチ競技が熱い! ビーチスポーツフェスタ開催

8月20日(日)、ビーチスポーツ専用競 技場において、『第13回くにの松原ビーチ スポーツフェスタ』が開催されました。

ビーチフットサルの部には21チーム、ビー チバレーの部には22チームが参加し、大会 を盛り上げました。

なお、本競技場は平成32年(2020年) に開催される国民体育大会のビーチバレー競 技の開催会場となることが決定しています。